

DE LA PÉRDIDA DE ALIMENTOS AL EMPRENDIMIENTO ALIMENTARIO - INICIATIVAS JUVENILES PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

La pérdida y el desperdicio de alimentos es un problema acuciante que afecta no sólo a la economía, sino también al medio ambiente y a la sociedad en su conjunto. En Europa se desperdician cada año unos 88 millones de toneladas de alimentos, lo que contribuye a las emisiones de gases de efecto invernadero, agota los recursos naturales y agrava problemas como el hambre y la pobreza. Abordar este reto exige soluciones innovadoras y el compromiso activo de todos los sectores de la sociedad, incluida la generación más joven.



En este contexto, el consorcio FoodE celebró su Kick off Meeting (KoM) en Nicosia el 4 de abril de 2023. Nuestro equipo, formado por miembros de España, Chipre, Polonia y Alemania, se reunió para debatir sobre nuestras investigaciones e iniciativas en curso destinadas a abordar el grave problema de la pérdida y el desperdicio de alimentos en Europa.

Durante el KoM mantuvimos fructíferos debates sobre buenas prácticas y ejemplos reales de cómo podemos combatir la pérdida y el desperdicio de alimentos para luchar contra el cambio climático. FoodE se dedica a sensibilizar a los centros juveniles y a los jóvenes, de entre 18 y 35 años, e inspirarlos para que actúen en iniciativas de desarrollo sostenible y eliminación de la pérdida de alimentos.



Uno de nuestros principales objetivos es proporcionar a las organizaciones juveniles un marco completo y metodologías aconsejadas sobre cómo abordar el problema de la pérdida de alimentos. Estamos desarrollando un e-Manual que servirá de guía para que los jóvenes colaboren con los agricultores y fomenten actividades para minimizar la pérdida de alimentos. Este manual, junto con otros recursos, estará disponible en el sitio web de FoodE para garantizar un impacto duradero en la concienciación. También estamos poniendo en marcha Jornadas de Innovación, en las que los jóvenes pueden adquirir conocimientos sobre el problema de la pérdida de alimentos y participar en el intercambio de conocimientos con expertos. Además, estamos creando Embajadores para la Reducción de la Pérdida de Alimentos, que recibirán formación para dirigir campañas y programas destinados a informar al público sobre la pérdida de alimentos y las medidas que pueden adoptarse para evitarla o reutilizar los productos dañados.



El fomento del emprendimiento es otro aspecto clave de nuestro trabajo. Pretendemos crear un mercado empresarial para los productos no vendidos, brindando oportunidades a los jóvenes agricultores para que desarrollen ideas de negocio directamente relacionadas con la pérdida de alimentos. Al dotarles de formación y conocimientos sobre temas alineados con las máximas prioridades de la UE, esperamos aumentar sus oportunidades en el mercado laboral y fomentar afiliaciones de colaboración con agricultores y agroexpertos experimentados. Confiamos en que, gracias a nuestros esfuerzos, los jóvenes se conviertan en empresarios agroalimentarios cualificados que integren de forma permanente los principios de protección y adaptación climáticas en su entorno profesional. A medida que transmitan estos puntos centrales a sus compañeros, creemos que podemos crear un efecto dominó de agroempresas sostenibles y respetuosas con el medio ambiente, fortaleciendo en última instancia la economía circular.



Encuentra FoodE en:



<https://foodeproject.com/>



[@foode](#)



Manténte atento!



Partenariado



innovation hive



RESEARCH INSTITUTE FOR TECHNOLOGICAL EVOLUTION



AgroTech
INNOVATIONS



Mittelhessisches Institut für
Nachhaltigkeit und Diversität

